

## Sinergitas TNI Polri Laksanakan Jumat Curhat Bersama Tokoh Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 13:45



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

*Sinergitas TNI Polri Laksanakan Jumat Curhat Bersama Tokoh Masyarakat*

Desa Sukamaju, 01 Desember 2023 - Hari Jumat menjadi momen berharga bagi warga Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Bhabinkamtibmas Desa, AIPDA SUDIRO, bersama Babinsa SERDA DANI FAJAR, melakukan sambang ke rumah Sdr HIDAR HIDAYATULLOH. Kegiatan ini menjadi ajang berkumpul, bertukar informasi, dan menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan penekanan kepada warga Desa Sukamaju. Salah satu fokus utama adalah menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Himbauan ini merupakan langkah

nyata dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Bukan hanya itu, melalui sambang ini, warga diajak untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bhabinkamtibmas memberikan saran untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Tidak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga menyinggung isu terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat dihimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX). Kewaspadaan terhadap informasi yang dapat merugikan stabilitas dan kedamaian masyarakat menjadi bagian penting dari pesan yang disampaikan.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Setelah serangkaian himbauan dan penyampaian program selesai, para peserta pamitan dengan salam hormat, "Wasallamu'alaikum. Wr. Wb."

Demikianlah rangkaian kegiatan yang berhasil dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Sukamaju. Narasi ini menggambarkan kepedulian pihak keamanan terhadap keselamatan dan keamanan masyarakat, sekaligus menjadikan komunitas sebagai bagian aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Polres Sukabumi Polda Jabar.